

GR HR DI. Georg Topf

15.1.2018

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Tina Wirnsberger

am 18.1.2018

Betreff: Bessere Luft in Graz

Sehr geehrte Frau Stadträtin,
liebe Tina!

Du hast in einem Facebook-Posting festgehalten, dass es unserem Bürgermeister sowie Bürgermeisterstellvertreter sowie den VP- und FP-Stadträten völlig gleichgültig sei, dass die Menschen in Graz dreckige Luft atmeten.

Laut Ressortverteilung, die in der konstituierenden GR-Sitzung vom 4. u. 5. April 2017 beschlossen wurde, befindet sich das Umweltamt in Deiner Verantwortung.

Daher stelle an Dich, sehr geehrte Frau Umweltstadträtin, die

F R A G E:

„Wann bist Du bereit, Deiner diesbezüglich prioritären Ressortverantwortung für eine bessere Grazer Luft nachzukommen?“